



## Salzburger Lichtspiele

**Spielerische Fassadengestaltung mit Siding-Platten macht den Innenhof der Wohnanlage Salzburg-Liefering zur Theaterkulisse**



Seit Mai 1998 besitzt die Festspielstadt Salzburg mit ihrem Wohnpark Liefering eine weitere Attraktion. Dunkelbraun lasierte Siding-Fassaden an den Innenhofseiten der mehrgeschossigen Gebäude schirmen die Bewohner von der Hektik des Alltags ab. Trotz einer nahen Bundesstraße entstand hier ein Lebensraum mit einem hohen Erholungs- und Freizeitwert. Die Fenster spiegeln das Blau des sommerlichen Himmels. Lichtüberflutete Dachgärten, umlaufende Balkone auf allen Stockwerken und schattige Pergolen vermitteln ein mediterranes Lebensgefühl von Urlaub und Lebenslust. Das Wechselspiel von statischen Fassadenteilen und schiebbaren Fensterläden imitiert den Faltenwurf eines Bühnen-vorhangs und gestaltet die Fassade zu einer überdimensionalen Theaterkulisse.

### OBJEKT-DATEN

#### Projekt

Wohnanlage in Salzburg-Liefering, Österreich; zwei viergeschossige und vier dreigeschossige Häuser in Mischbauweise

#### Bauträger

Wohnpark Liefering GmbH Salzburg, Österreich; gefördert durch das Sonderwohnraum-Förderungsprogramm des Landes Salzburg, Österreich

#### Planung / Statik / Konstruktion

Architekt:  
Dipl.-Ing. Bernhard Rosensteiner, Linz, Österreich

#### Ausführender Betrieb

Zimmerei Holzbau Meiberger GesmbH, Lofer, Österreich

#### Holzwerkstoffe

Fassade  
APA 303 Siding, rauh-gesägt, dreifach imprägniert in dunkelbraun, einem Gemisch aus den Farbtönen Nussbraun und Palisander

#### Fensterläden

Holzwerkstoffplatten